
館林市総合計画審議会 第１回経済と都市の部会 議事録【概要】 

 

日時 

令和元年１１月２８日（木）午後３時４５分から午後４時３０分まで 

場所 

館林市役所５階サークル室 

出席者 

【審議会委員】８名 

荒川博人委員 石井雅子委員 金子悟委員 佐藤聡委員 中村喬委員 三田英彦委員  

櫻井正廣委員、川村幸人委員 

【策定事務局参事】２名 

産業政策課長 都市計画課長  

【事務局】１名 

企画課政策推進係職員 

 

会議内容 

⑴ 開会 

⑵ 自己紹介 

 ⑶ 役員決め 

   部会長に市川顕委員、副部会長に中村喬委員が選任されました。 

 ⑷ 議事 

  ア 部会の進め方 

    今後の審議スケジュールを確認しました。 

    （委員からの意見・質問） 

     ・この部会はどの分野を担当するのでしょうか。 

     ⇒都市と産業の分野を担当していただきます。 

 

     ・第五次総合計画達成状況の資料は次回の審議会で配布されるのでしょうか。 

⇒次回の審議会で配布する予定です。 

      

・議論をする前に今どういう状況にあるかを知る必要があると思います。 

     ・議論をするために、可能な限り具体的な数字を出してもらいたいと思いま

す。 

・有効活用できない土地がたくさんあるため、青地の見直し等を計画の見直し

の中には入れてもらいたいと思います。 

 



イ １０年後に目指す館林の姿とそのために必要なこと 

  （委員からの意見） 

   ・人口減少の歯止めをかける。大型商業施設の誘致。 

   ・首都圏に近い食品のまち。 

   ・東京に近い田舎という強みを生かして、子供たちに戻ってきてもらう。 

   ・フードバレー。日本版のワーヘニンゲン大学をつくる。館林が日本の未来農

業の中心になるという都市づくり、産業づくり。 

   ・農業と産業と子供が笑えるまち。 

   ・農業と産業をどううまく融合していくか。背景として東京に近いという地理

的優位、歴史、それをつなぐＩＴ。そして謙虚さが必要。館林市を他自治体

と比較して客観的に再定義していく。 

 

⑸ その他 

議事録については部会長、副部会長確認の上、ホームページに掲載することを

お知らせしました。 

    次回の審議会開催日程についてお知らせしました。 


